

# L'informatique est très prisée



**L'école informatique fait un carton avec ses différents ateliers.**

Vendredi 27 mai, au foyer pour tous, plus de 70 inscriptions ont été prises par l'école informatique sur les quatre niveaux de cours des débutants aux plus perfectionnés, aux ateliers diaporama, travail de la photo, Excel, thématique et aux grands nombres de mini-ateliers

proposés pour la rentrée d'octobre à fin mai. Il reste encore quelques places.

► **Inscription auprès de Jean-Pierre Ségard au 03 22 93 72 94 ou Bernard Lacorde au 06 03 95 14 78.**

Renseignement sur le site <http://informatique.fpt80.fr>